

Le 30 août 1788, le prévôt des marchands, assisté des quatre échevins, MM. Ravier, Fayolle aîné, Imbert-Colomès et Steymann, posa la première pierre du pont destiné à rétablir la communication de la place Bellecour avec le quartier de l'Archevêché. Les détails de cette cérémonie, l'une des plus intéressantes qu'on ait vues à Lyon, ont été conservés à la postérité dans un procès-verbal transcrit sur les registres du Consulat. Voici l'inscription qui fut gravée sur la première pierre de chacune des deux arches du pont projeté :

Favente

*Rege benefico LUDOVICO XVI,
auspiciis*

*Illustriss.. Ducis de VILLEROY
summi provinciæ moderatoris,
ad utilitatem publicam,
ex civium sumptibus et votis,
primum hujusce pontis posuere lapidem,*

D. D.

*LUD. TOLOSAN DE MONFORT eques,
mercatorum prepositus,
nobiles*

JOA : MAR : RAVIER, CL. FR. FAYOLLE,
JAC. IMBERT-COLOMÈS, JOS : STEYMANN

Lugduni Consules

et

*MAR : PET : PROST, eques, communium curator,
BEN : VALOUS, eques civitat : secretarius,
AL : ANT. REGNY, dentarius, urbis quæstor.
die mensis augusti 30, anno M.V.CC. LXXXVIII.
urbis splendor
et magistratum bene meritorum memoria.*